

# Equión entregó a la Alcaldía de Nunchía proyecto de fortalecimiento



## EQUIÓN ENTREGÓ A LA ALCALDÍA DE NUNCHÍA PROYECTO DE FORTALECIMIENTO A LA PRODUCCIÓN GANADERA DOBLE PROPÓSITO

casanare, Economía, Generales / 2 minutos de lectura

Fortalecer la institucionalidad e impulsar el desarrollo de las comunidades vecinas a la operación de Equión, es parte del objetivo del programa de inversión social Construyendo Desarrollo. En el marco ...

[Leer más »](#)

Spread the love



Síguenos en twitter

Tweets por @chivasdellano

**Laschivasdellano.com** @chivasdellano  
Embajador de República Dominicana se puso el sombrero por la cultura casanareña [laschivasdellano.com/embajador-de-r...](#)

**Laschivasdellano.com** @chivasdellano  
"Plan Retoma" de Yopal inició en el centro con 180 policías [laschivasdellano.com/plan-retoma-de...](#)

**Laschivasdellano.com** @chivasdellano  
Vence plazo para inscribir cédulas para votar en octubre [laschivasdellano.com/vence-plazo-pa...](#)

Insertar Ver en Twitter



Síguenos en Facebook

**laschivasdellano.com**  
60.966 Me gusta

Me gusta esta página

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

**laschivasdellano.com**  
hace aproximadamente una hora

Proprietarios de ocho viviendas que se construirán en San Marcos aseguran que el proceso de construcción esta embolado,